



Jaén Rugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 16 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Jaén Rugby consigue sus primeros puntos en un partido peleado hasta el final

por **Jaén Rugby**

"Pasar página y sumar sus primeros puntos", ¿recuerdan? Ese era el titular en la previa del partido ((https://jaenrugby.es/ <u>jaen-rugby-news/</u>)) y el objetivo para esta cuarta jornada de liga en DHB. Pues cumplido. Jaén Rugby buscó una victoria de cinco puntos desde el principio y la defendió hasta el final, incluso en inferioridad numérica. El resultado: Jaén Rugby 33 – 20 Olímpico de Pozuelo RC.

El primer saque de centro correspondió a los madrileños y enseguida se le vieron las intenciones al XV de Jaén Rugby, llegar arriba con un juego muy dinámico. Pero un golpe de castigo -ay, las indisciplinas- frustó ese ímpetu y llevó la pelota a su veintidós. En esos tres minutos los jiennenses también mostraron su garra con una defensa intensísima que les permitió recuperar el balón. Una recuperación que daría pie al primer ensayo jiennense.

Era la segunda vez que el equipo local pisaba la veintidós contraria. La jugada del ensayo nace en un saque lateral, el equipo empieza a ganar metros hasta que Juan Castro rompe la línea defensiva con una de sus arrancadas. Ensayo bajo palos que un acertado Manu González transforma (7-0). La respuesta de Olímpico de Pozuelo fue instantánea pateando entre palos un fuera de juego señalado por el colegiado (7-3). Apenas había pasado un minuto.

El primer cuarto de hora fue trepidante y tuvo a otro protagonista. Luis Alberto Enrique que recibió en su campo un pase por dentro de Fede Stein v llegó hasta la línea de ensayo fintando en carrera a los tres rivales que intentaron cortarle el paso. La historia volvió a repetirse. Manu sumó dos puntos a los 5 del ensayo (14-3) y los madri-





leños volvieron a recortar distancias con un golpe de castigo anotado de nuevo por su apertura, Miguel Megino (14-6). Falló un tercer golpe cometido por los locales dentro de su veintidós, pero no la transformación del primer ensayo visitante (14-13). Esta vez, los jiennenses no supieron defender con acierto los ataques del rival. Fueron minutos de zozobra en los jugadores verdeoliva que no conseguían darle continuidad al buen juego que mostraban a ráfagas y, además, naufragaban en las melés.

A la media hora de juego, un nuevo zarpazo de MVP del partido reactivó a los jiennenses. "Cheto" Enrique interceptó un pase de los celestes y, con ello, no sólo cortó una prometedora jugada de ataque, sino que, además, enfiló la zona de ensayo rival hasta posar el oval (21-13). El juego no tenía dueño, el oval viajaba de campo a campo. Una galopada de Manu González lo llevó a 5 metros de la zona de marca, su retenido mientras esperaba apoyos lo devolvió a terreno jiennense... Y así hasta que a las puertas del descanso, el XV jiennense trenzó una magnífica jugada, avanzando, llevando el balón de lado a lado, hasta que el capitán, Mauro Macchi, encontró el hueco para anotar el cuarto ensayo de Jaén Rugby. Siete puntos más, gracias al pie de Manu González (28-13).

La primera parte terminó como comenzó. Con Jaén Rugby defendiendo el marcador con uñas y dientes a seis o siete metros de su línea de marca. Los jugadores del Olímpico de Pozuelo optaron por sacar a touch los golpes de castigo que pitaba el colegiado para sumar un nuevos ensayo. No lo consiguieron.

Sequía anotadora y final de

laron la posibilidad de ensayo.



minuto del final. No fue suficiente. La defensa jiennense resistió dando un máster a los más jóvenes. Primera victoria y, con ella, primera gran alegría de la temporada. Los cinco puntos se quedaron en Las Lagunillas. No obstante, Jaén Rugby sigue ocupando la penúltima plaza, eso sí, con un partido menos que los dos equipos que le anteceden en la tabla clasificatoria. El próximo partido es contra el colista. CAR Cáceres tiene cero puntos y no ha anotado ni un solo ensayo en cuatro partidos. Sus rivales más cercanos tienen enfrentamiento más complicados. Poco más queda por decir sobre lo importante que sería una nueva victoria.



Sí lo hizo Jaén Rugby nada más comenzar la segunda parte. Se despegó rápido Pablo Pérez de su costado de la melé y recogió el balón que había salido suelto de la formación. Primeros puntos para el joven tercera línea de 19 años, uno de los tres jugadores sub 20 que saltaron al césped como titulares (33-13). Con ese ensayo terminó la capacidad anotadora de los locales. Mejoró el equipo en melé, placaba con eficacia, pero el oval vivía en la veintidós jiennense. Y eso nunca





Manu González y Juan Castro placaron sobre la zona de ensayo a un jugador madrileño y anu-







por **Jaén Rugby**

Si buscan en la hemeroteca encontrarán una foto de hace 8 meses con los mismos protagonistas. Luis Alberto Enrique y Ma Ángeles Cano representando a Tecniseg. Bueno, todos no. En esta ocasión se ha unido Nacho

Muñoz, iugador de nuestra escuela, que quería entregar el premio al mejor jugador del partido a su ídolo. Familia y Patrocinadores, dos de los pilares de Jaén Rugby. Gracias Tecniseg por permanecer a nuestro lado tantos años.





Redes3D saque de honor

por **Jaén Rugby**

Manuel Aguayo, gerente de la empresa de ingeniería Redes3D, fue el encargado de realizar el saque de honor esta 4a jornada. Su compromiso con el club va más allá de este importante patrocinio.

Acompañado por nuestro presidente, Juan Fernández, cumplió con el ritual de patear el balón antes de comenzar el encuentro. Y ya se ve que lo hizo con estilo. Gracias, Aguayo, por tu apoyo a Jaén Rugby a través de R3D. Por cierto estás para jugar.

Tecniseg premia El equipo M-18 de Jaén Rugby al mejor jugador tropieza en el primer partido de liga

por Jaén Rugby

Primer partido de liga para los jugadores M18 de Jaén Rugby. El equipo plantó cara ante el lider, el Universidad Granada, al que se notó más rodado con tres partidos ya diputados, pero los nervios primero y la corta plantilla después les cortó los vuelos. Resultado Jaén Rugby 21-43 U. de Granada. Los ensayos jiennenses los anotaron Álvaro Suso, Francisco Moreno y Marcos Muñoz. Javier Asensio transformó los tres.

Se peleó hasta el último segunden y nuestros jóvenes nunca dieron el partido por perdido. Una derrota siempre duele, pero este equipo desmotró que tiene asimilados los conceptos que les trans-



miten sus entrenadores, Mauro Machi y Juan Castro. Se vio un juego colectico bien coordinado y con pocos fallos. Tienen toda

la temporada por delante para demostrarlo. Lo veremos dentro de dos sem anas cuando juegue contra UR Almería.



Jaén Rugby Vets se adjudica el V Torneo de San Lucas

por Jaén Rugby

Un año más Jaén Rugby se ha proclamado campeón del Torneo San Lucas de Rugby para Veteranos. En esta quinta edición nuestros veteranos se han impuesto a Los Ceibos Classic's, un equipo formado por jugadores argentinos afincados en distintas provincias de Andalucía.

Jaén Rugby Vets impuso su mejor conjunción en un partido que comenzó muy igualado. Nuestros veteranos habían preparado a conciencia el encuentro y poco a poco fueron imponiendo su juego. Los jugadores entrenados por Juanfran Juárez cometieron muy pocos errores a la mano y acabaron imponiendo su meior condición física. Ceibos Classic's pagó la dispersión de los componentes de su plantilla, pero ofreció un juego muy compacto, mostrándose como un duro rival sobre el césped de Las Lagunillas.

Y después del pitido final de la

colegiada Ana Daza -muchas gracias, Ana-, ducha y tercer tiempo en el Ferial Alfonso Sánchez Herrera. Tercer tiempo del que no hay crónica porque lo que pasa en el albero, se queda en el albero.



LEANUP Lavanderías

www.cleanuplavanderias.com

Telf.: 953 035 137 • hola@cleaunuplavanderias.com • Avda. Arjona, 2 (Jaén)